



Khadija, au premier plan, vient de se faire offrir sa première bicyclette. PHOTO AGNÈS NAVEAUX

Premier vélo à 40 ans

URBANISME

L'association Vélo-école organisait hier une balade de Noël

Elle vient d'apprendre à faire du vélo à 40 ans et des poussières. Et ce, grâce à l'association Vélo-École de Philippe Aubert et au Contrat urbain de cohésion sociale. Hier soir, Khadija était toute fière d'enfourcher son vélo tout neuf, son premier vélo, et de

donner le coup d'envoi de la balade nocturne dans les rues de la ville. Cette bicyclette lui a été offerte en tant que première personne formée dans le cadre de l'opération « À vélo, les filles » pour les femmes issues de l'immigration. Avec GRDF (1), comme mécène, la Vélo-école a ainsi pu aider Khadija.

Pour la seconde fois, l'association avait convié les Rochelais à découvrir les pistes cyclables de leur ville, de nuit, afin de profiter des décorations de Noël. Un circuit de 9 kilomètres empruntant les prin-

cipaux axes du centre-ville réservés aux cyclistes. Deux tandems avec chacun un duo valide-nonvoyant participaient à la randonnée.

« L'enjeu ? Montrer aux Rochelais les aménagements réalisés pour les vélos. Les voies et les pistes cyclables, les contresens », expliquait Philippe Aubert, sur le parvis de l'Aquarium, avant de guider son peloton en ville. Et au sein du peloton, Alain Bucherie, adjoint à l'environnement.

(1) Gaz Réseau, Distribution de France.